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24 de Fevereiro de 2010 - 11.00 Horas 
 
RELATÓRIO DE AUDIÇÃO 

 
Entidade: Presidente do Sindicato dos Jogadores Profissionais de Futebol 
  
Recebidos por: Deputados da Comissão de Educação e Ciência 
 
Assunto: Petição “Pela Verdade Desportiva” 
 
 
Exposição: O Presidente do Sindicato dos Jogadores Profissionais de Futebol referiu que 

concordam com a utilização de meios tecnológicos nos jogos, como se defende na petição, 

entendendo, no entanto, que não é matéria que se integre na área de competências do 

Parlamento, realçando ainda a autonomia do poder associativo. 

 

Acrescentou também que a matéria deve ser decidida no âmbito das instâncias competentes 

do desporto, referindo que as respectivas entidades internacionais são muito conservadoras. 

Por outro lado salientou que o Presidente da Federação de Futebol tem assento na FIFA e é 

por aí que se deve tratar a questão. 

 

Intervieram depois os deputados Paulo Cavaleiro (PSD) e Luísa Santos (PS), manifestando-se 

igualmente no sentido de que a introdução de meios tecnológicos nos jogos de futebol é da 

competência das instâncias competentes deste desporto. O deputado Artur Rego (CDS-PP) 

questionou se o objectivo da petição, atenta a sua designação, não vai para além da utilização 

dos meios tecnológicos, envolvendo outras matérias, nomeadamente o clima de suspeição no 

futebol, irregularidades na contratação de jogadores e incumprimento salarial. 

 

O Presidente do Sindicato referiu o mérito da petição, para sensibilização, entendendo, no 

entanto, que o programa televisivo do jornalista Rui Santos mediatiza mais a questão do que a 

análise no Parlamento.  

 

Por último referenciou que precisam de ser equacionadas a contratação de jogadores, a 

responsabilidade solidária dos gestores desportivos simultaneamente com a responsabilidade 

dos clubes, a necessidade de a Federação dar mais apoio aos clubes, nomeadamente apoio 

jurídico aos mais pequenos e manifestou a opinião de que o poder político tem vindo a estar 

muito interligado com o desporto, nomeadamente o futebol, entendendo que essa situação é 

perniciosa. 

 

A audição dos foi gravada em registo áudio. 
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Palácio de São Bento, 24 de Fevereiro de 2010 

 

 

A assessora da Comissão 

Teresa Fernandes 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


